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Was	ist	meiner	Erfahrung	nach	Oneness	Blessing:	

Oneness Blessing ist eine Übertragung der reinen Energie des 
Universums, des allumfassenden Bewusstseins. Dieser Fluss löst beim 
passiven Empfänger den selbst erlaubten Prozess des Erwachens aus. Es 
wird möglich, das Eins sein in jenem Ausmaß zu erfahren, wie es der 
Empfänger zulässt und wie es für ihn zuträglich ist. Oneness Blessing 
arbeitet wissenschaftlich betrachtet durch eine neurobiologische Ver-
schiebung der Aktivitäten im Gehirn. Zusätzlich werden die Energie-
zentren (Chakren) im Körper aktiviert und gestärkt. Es wird der 
Energiefluss in den niederen Körpern angeregt und es kann zu einer 
Vereinigung von physischem Körper, Emotionalkörper, Mentalkörper 
und spirituellem Körper kommen. Wir kommen in Kontakt mit der in 
uns innewohnenden „göttlichen Präsenz“ und unser Leben beginnt sich 
neu auszurichten. Wir sind dann in der Lage zu wachsen. Oneness 
Blessing hat seine eigene, nicht beeinflussbare Intelligenz und arbeitet 
bei jedem individuell, je nach Bewusstseinszustand. Mit anderen 
Worten, arbeitet Oneness Blessing bei jedem Menschen, sowie bei 
jedem Lebewesen unterschiedlich. Es wandert durch alle Chakren und 
gibt uns tiefe Einblicke in unsere Programmierungen, Konditionierun-
gen und Verhaltensmuster. Diese können wir dadurch erkennen, 
anschauen und auflösen. Wir erkennen, dass unser Leiden durch das 
Verlangen nach etwas, was nicht ist, hervorgerufen wird und erkennen 
unser unsinniges Bemühen die Gegenwart – das „Hier und Jetzt“ – zu 
bekämpfen, um in die Zukunft oder Vergangenheit auszuweichen und 
unsere Kraft, unsere Energie im jeweiligen Augenblick zu schwächen. 
So wird erkannt, dass du nicht in der Gegenwart lebst. Oneness 
Blessing ermöglicht uns in den Zustand der „göttlichen Gnade“ zu 
gelangen. In ihr endet alles Verlangen und unsere veralteten Muster 
können sich auflösen. Das Universum und das Sein kann so 
schrittweise erfahren werden. Anders betrachtet, beginnt sich unser 
verschlossenes Herz zu öffnen und wir werden uns unserer Gefühlswelt 
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gewahr. Es beginnt ein verstärktes Bemerken der nicht sichtbaren 
Energien. Diese Verschiebung im Bewusstsein befreit uns allmählich 
von unseren Leiden, die durch den Verstand hervorgerufen worden 
waren. Der Körper balanciert diese natürlichen gesunden und 
heilenden Energien aus. Das Gehirn ordnet sich dem Herzen und der 
Intuition unter. Dadurch erfährt unser wahres Sein, dass wir alle Eins 
sind. Das Ende der Illusion, der scheinbaren Trennung beginnt. Unsere 
Gedankenwelt richtet sich positiver aus und wir hören unser Inneres 
immer stärker und stärker. Mehr und mehr beginnen wir unser wahres 
eigenes Sein zu entdecken und leben nach unserer Bestimmung. 
Gesellschaftsrichtlinien wie dick, dünn, hübsch, hässlich, dumm, 
intelligent, verlieren, gewinnen usw. beginnen bedeutungslos zu werden 
und es wird uns immer mehr bewusst, dass die einzige Institution für 
diese nächste Realität unsere Intuition ist. Der Verstand beginnt sich zu 
integrieren und das Herz und die innere Stimme werden hörbar. Die 
Zusammenarbeit mit dem Verstand wird präziser und effektiver als 
zuvor.  

Diese Erfahrung ist nicht intellektueller Natur. 

Einmal durchgeführt, handelt es sich um einen allmählichen Prozess, 
der nicht mehr reversibel scheint. Der dauerhafte Zustand der Einheit, 
innerer Frieden und Wohlergehen sind nur noch eine Frage der Zeit. 

Sobald die Energie-Kanäle und Zentren aktiviert sind, wird dieser 
Zustand, in uns zuträglicher Geschwindigkeit, aktiviert. Dieser 
Übergang kann durch bewusstes Gewahrsein forciert werden. 

Manch einer möchte die wissenschaftliche Seite hören. Dazu muss 
erwähnt werden, dass sich viele Wissenschaftler nicht auf 
Grenzbereiche einlassen, da sie entweder um ihre Reputation fürchten 
oder von Menschen bezahlt werden, die diese Entwicklung um jeden 
Preis unterbinden wollen. Oder sie sind ganz einfach der Ansicht, nicht 
mit Spinnern und Weltverbesserern zusammenarbeiten zu wollen, bzw. 
sie geben positive Berichte nur gegen gutes Geld und Anerkennung ab. 
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Trotzdem gibt es einige seriöse Untersuchungen, die die Wirkung von 
Oneness Blessing bestätigen. Einer der ersten Neurologen der sich 
ernsthaft mit Oneness Blessing beschäftigt hat, war Christian Opitz. 
Deshalb möchte ich an dieser Stelle ihn zu Wort kommen lassen. Er 
beschreibt recht zutreffend, was meiner Erfahrung nach mit mir passiert 
ist. Ich kann natürlich nicht feststellen ob mein Septum Pellucidum – 
meine vorderen Gehirnlappen – tatsächlich aktiviert worden sind. Aber 
ich kann sehr wohl feststellen, dass meine Realität eine andere 
geworden ist. Ich stehe mit beiden Beinen wieder fester auf der Erde. 
Ich habe meine Visionen wieder gefunden und was sehr wichtig ist, 
auch erweitert und präzisiert. Es macht Freude morgens aufzustehen, 
weil ich viel zu erledigen habe und es macht Freude abends den Tag vor 
meinem inneren Auge vorbeiziehen zu lassen. Was gibt es Schöneres als 
das Leben wieder zu genießen? Mir wurde mit Oneness Blessing ein für 
mich schier unglaubliches und nicht enden wollender Wachstum zuteil. 
Ich habe zwar „das Erwacht sein“ noch nicht „erreicht “, aber mir ist 
bewusst geworden, dass es der Beginn einer beinahe unendlichen Reise 
in das Leben ist.  

Eine Realität, die von der heute empfundenen Realität des Homo 
Sapiens genauso weit entfernt ist wie die Realität des von unserer 
Wissenschaft angenommenen „Neandertalers“ von unserer jetzigen 
Realität entfernt war.  

Du wirst kaum durch Meditation und Enthaltsamkeit diesen Weg 
beschreiten können. Dies wird uns bereits seit tausenden Jahren gezeigt. 
Der Weg ist ein anderer, ein weit einfacherer. Meditation und 
Selbstkontrolle sind nur ein Teil dieses Weges. 

Du brauchst dazu: 
 eine Vision 
 eine Anwendung für deine Vision 
 und Oneness Blessing 




